

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 20. August 2015

## Viel Spaß beim Plakatekleben

Der Wahlkampf zur Bürgermeisterwahl geht mit dem obligatorischen Plakatekleben in die heiße Phase.

Viel Spaß hatten die Parteiarbeiter der SPD am vergangenen Montag am UNICO-Gebäude.



Die Vorfreude auf den Endspurt konnte auch die Nachrichten über neue Schmä- und Schmutzkampagnen gegen Ruth Disser nicht trüben.

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen